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Informationen für Studierende 

Evaluation der Curriculumelemente in MedCampus 

 

Im Rahmen eines durch das Vizerektorat für Lehre und die Curriculumdirektion approbierten Evaluationsplans 

werden ausgewählte Curriculumelemente (Blöcke, Lines, Tertiale) und Lehrveranstaltungen der 

Diplomstudienrichtungen Humanmedizin (UN202), Zahnmedizin (UN203) und des Masterstudiums 

Molecular Precision Medicine der MedUniWien durch die Studierenden in MedCampus online evaluiert.   

 

Im Studienjahr 2025/2026 findet eine flächendeckende Evaluation aller Curriculumelemente (Blöcke, Lines, 

Tertiale) und Lehrveranstaltungen des Diplomstudiums Humanmedizin (UN202), des 

Diplomstudiums Zahnmedizin (UN203) und des Masterstudiums Molecular Precision Medicine statt.  

 

Dies betrifft alle Veranstaltungen der Pflichtlehre inklusive der Wahlpflichtseminare zu SSM1 & SSM2, von 

dieser Evaluation ausgenommen ist SSM3. 

 

Die Freischaltung erfolgt zentral durch die Stabstelle für Evaluation und Qualitätsmanagement. 

 

Es ist anzumerken, dass Neuentwicklungen, also Änderungen im Curriculum, immer aktuell in die Evaluation 

einfließen. 

 

Das Ausfüllen der Fragebögen ist trotz Anmeldung in MedCampus selbstverständlich anonym, Lehrende 

können Rückmeldungen von einzelnen Studierenden nicht einsehen. Eine Lehrveranstaltung kann von allen 

zur Lehrveranstaltung angemeldeten Studierenden nur einmal evaluiert werden. 

 

Bitte versäumen Sie nicht, sich an der Evaluation zu beteiligen. Sie leisten damit einen entscheidenden 

Beitrag zur Sicherung und Verbesserung der Qualität der Lehre in der Medizin! 

 

 

1. Allgemeines zur Curriculumelementevaluation (CEE) 

 

Gemäß dem Studienplan der MedUniWien werden Lehrveranstaltungen thematisch zu Blöcken, Lines und 

Tertialen zusammengefasst. Unter einer Curriculumelementevaluation ist die Beurteilung eines Blockes, einer 

Line bzw. eines Tertials durch Studierende zu verstehen. Beispielsweise werden bei der Evaluation eines 

Tertials nach Abhaltung der Lehrveranstaltungseinheiten alle Teile (z.B. VO, SE, KP) dieses Zuges anhand 

eines Fragebogens evaluiert. Dieser Fragebogen besteht aus einem universitätseinheitlichen Fragebogenteil, 

einem Abschnitt mit Fragen zum klinischen Praktikum und gegebenenfalls zur Vorlesung und zum Seminar. 

Im Rahmen der CEE können Studierende die Lehrveranstaltungsleiter:innen aus den jeweiligen 



 

 
2/8 

Lehrveranstaltungen beurteilen. Die Teilnahme an der Evaluation ist 14 Tage ab Freigabe möglich. 

Die Studierenden erhalten zu Beginn eine Einladungsemail und werden bei jedem Einloggen in MedCampus 

an die vorliegenden noch nicht ausgefüllten Evaluierungen erinnert. 

 

2. Wie komme ich zur Evaluation? 

 

Option I.: Evaluierung über E-Mail Link: 

Beim Start der Evaluierungsphase einer Lehrveranstaltung erhalten alle für die Lehrveranstaltung 

angemeldeten Studierenden automatisch eine E-Mail-Benachrichtigung. Über den mitgesandten Link im E-Mail 

gelangen Sie zur jeweiligen Lehrveranstaltungsevaluation. 

 

Option II: Evaluierung über Evaluierungsdesktop  

Parallel dazu erhalten Sie nach jedem Einstieg in MedCampus 

https://campus.meduniwien.ac.at/med.campus/ – solange die Evaluation möglich ist – eine Information über 

aktuelle Lehrveranstaltungsevaluationen. 

 

Zusätzlich können Sie auf Ihrer MedCampus Startseite (Visitenkarte) die Applikation „Evaluierungen“ aufrufen, 

um zu Ihrem Evaluierungsdesktop zu gelangen: 

 

 

 

 

https://campus.meduniwien.ac.at/med.campus/
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3. Einsehen der Evaluationsergebnisse 

 

Die Evaluationsergebnisse zu Lehrveranstaltungen finden Sie ebenfalls auf Ihrem Evaluierungsdesktop, 

welchen Sie über den Link „Evaluierungen“ über Ihre Startseite erreichen: 

 

 

 

 

Hier sind die für Sie relevanten Evaluierungen aufgelistet:  

Sie können in alle Evaluierungen Einsicht nehmen, neben denen sich ein  bzw.   befindet. 

Klicken Sie hierzu auf das Icon. 
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Bedeutung der Icons in der Spalte „Eval./Erg.“ 

 Derzeit ist kein Evaluierungszeitraum eingetragen bzw. laut Evaluationszyklus keine Evaluation 

vorgesehen. 

 Der Evaluierungszeitraum ist eingetragen, hat aber noch nicht begonnen. 

 Die Teilnahme an der Evaluierung ist jetzt möglich. 

 Sie haben bereits evaluiert. 

 Die Teilnahme an der Evaluierung ist nicht mehr möglich. 

 Kein Evaluierungsergebnis vorhanden, weil z.B. die Mindestanzahl an abgegebenen Stellungnahmen (von 

mindestens fünf Studierenden) nicht erreicht wurde. 

 Das Evaluierungsergebnis ist nicht veröffentlicht. 

 bzw.  Das Evaluierungsergebnis ist veröffentlicht, d.h. wenn Sie auf dieses Icon klicken, sehen Sie die 

Ergebnisdarstellung. 

 

Bitte beachten Sie: 

Sie können ausschließlich in Evaluationsberichte von Lehrveranstaltungen der Human- und Zahnmedizin 

Einsicht nehmen, zu denen Sie auch angemeldet sind. 

An der MedUni Wien ist nur die Einsichtnahme in den allgemeinen Teil des Evaluationsberichts möglich. Die 

persönlichen Beurteilungen einzelner Lehrender sind aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht zugänglich. 

Für Rückfragen zur Lehrveranstaltungsevaluation steht Ihnen die Stabstelle für Evaluation gerne zur 

Verfügung: evaluation@meduniwien.ac.at 

mailto:evaluation@meduniwien.ac.at
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Information for students 

Evaluation of curriculum elements in MedCampus 

 

Based on the evaluation plan approved by the Vice Rectorate for Teaching and the Curriculum Directorate, 

selected curriculum elements (blocks, lines, tertials) and courses of the diploma programmes in Human 

Medicine (UN202), Dentistry (UN203) and the Master's programme in Molecular Precision Medicine at 

MedUni Vienna are evaluated online by students in MedCampus. 

 

In the academic year 2025/2026, all curriculum elements (blocks, lines, tertials) and courses of the diploma 

programme in Human Medicine (UN202), the diploma programme in Dentistry (UN203) and the master's 

programme in Molecular Precision Medicine will be evaluated.  

 

This applies to all compulsory courses including the elective seminars on SSM1 & SSM2, SSM3 is excluded 

from this evaluation. 

Activation is centrally managed by the respective Evaluation and Quality Management team. 

 

It may be noted that new developments, i.e. changes in the curriculum, are always included in the evaluation. 

 

The answering and filling in of the questionnaires is, of course, anonymous despite registration in 

MedCampus; lecturers cannot view feedback from individual students. A course may only be evaluated once 

by all students registered for the course. 

 

Please do not miss the opportunity to participate in the evaluation. In doing so, you will be making a 

significant contribution to ensuring and improving the quality of teaching in medicine!  

 

 

1. General information about curriculum element evaluation 

(CEE) 

 

In accordance with the MedUni Vienna curriculum, courses in Human Medicine and Dentistry are grouped 

thematically into blocks, lines and tertials. Curriculum element evaluation means the evaluation of a block, a 

line or a tertial by students. For example, in the evaluation of a tertial, all parts (e.g. VO, SE, KP) of this unit 

are evaluated using a questionnaire after the course units have been held. This questionnaire consists of a 

university-standardized questionnaire section, a section with questions on the clinical internship and, if 

applicable, on the lecture and seminar. Within the framework of the CEE, students may evaluate the course 

lecturers from the respective courses. Participation in this evaluation is possible for 14 days starting the last 

day of the course  Students will receive an invitation email at the beginning and will be reminded of the 

available evaluations that have not yet been completed each time they log in to MedCampus. 
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2. How to start the evaluation 

 

Option I.: Evaluation via e-mail link: 

At the start of the evaluation phase, all students registered for the lecture automatically receive an e-mail 

notification. You can access the respective course evaluation via the link sent with the e-mail. 

 

Option II: Evaluation via evaluation desktop  

In addition to the e-mail link, each time you enter MedCampus 

https://campus.meduniwien.ac.at/med.campus/ - as long as an evaluation is accessible- you will receive 

information about ongoing course evaluations. 

 

Furthermore, you may open the "Evaluations" application on your MedCampus homepage to access your 

evaluation desktop: 

 

 

https://campus.meduniwien.ac.at/med.campus/
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3. Viewing evaluation results 

 

You may also access the evaluation results for courses with your evaluation icon, which you can find on your 

personal MedCampus homepage: 

 

 

 

 

The evaluations relevant to you are listed here:  

You have access to all evaluations with an  or   icon next to them. 

For access, click the icon. 
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Description of the icons in the column „Eval./Erg.“ 

 Currently no evaluation period is entered or no evaluation is planned according to the evaluation cycle. 

 The evaluation period is already registered, but has not yet started. 

 Participation in the evaluation is now possible. 

 You have already evaluated. 

 Participation in this evaluation is no longer possible. 

 No evaluation result available, e.g. because the minimum number of submitted statements  

(of at least five students) was not reached.. 

 The evaluation results are not published. 

 or.  The evaluation result is published, i.e. if you click on this icon, you will see the results. 

 

Please consider: 

You may only access evaluation reports for courses for which you are registered. 

At MedUni Vienna, only the so-called “general part” of the evaluation report can be viewed. The personal 

evaluations of individual lecturers are not accessible due to data protection considerations. 

Regarding any questions please contact: evaluation@meduniwien.ac.at 

 

mailto:evaluation@meduniwien.ac.at

